

Guter Einstand unserer männlichen U16 II

12.10.2014 16:29 von Markus Siegel

Mit zwei Siegen und nur einer Niederlage startet unser 2. Mannschaft der U16 in die neue Saison. Mit hauptsächlich U14 Spielern und nur drei Jungs des jüngeren U16 Jahrgangs, die zum Großteil das erste Mal 6 gegen 6 spielten, fuhr man ohne große Erwartungen nach Unterhaching zum ersten Spieltag.

Im ersten Spiel gegen Hohenbrunn-Riemerling waren alle Spieler mehr mit dem neuen Läufersystem beschäftigt, als sich auf die einfachen Dinge wie Annahme, Stellen und Schlagen zu konzentrieren. Das man dieses Spiel trotzdem hoch gewann lag ausschließlich am schwachen Gegner.

Im zweiten Spiel gegen Unterhaching, die im Schnitt zwei Jahre älter und dementsprechend größer waren, fand die Mannschaft von Coach Bene Broghammer schon besser ins Spiel. Der erste Satz ging jedoch trotzdem relativ klar an die Hachinger. Im zweiten Satz war man nun aber endlich richtig da und hielt den Satz lange ausgeglichen. Am Ende aber verlor man diesen Satz mit 21:25 und somit auch das Spiel.

Als letztes spielte wir gegen Bruckmühl und gewannen überzeugend klar mit 2:0 Sätzen. Alles in allen haben diese Spiele schon gezeigt, dass die Mannschaft sehr viel Potential hat, wenn das Läufersystem fest in den Köpfen der Jungs verankert ist. Mit entsprechendem Trainingsfleiß ist die Qualifikation für die Oberbayerischen Meisterschaft ein realistisches Ziel.

Es spielten: Andi Bachmann, Lukas Broghammer, Max Lettenthaler, Ante Marcovic, Juro Petrusic, Yannik Pohl, Nils Schmidt, Luis Wieser und Johannes Wimmer